

Espérase en elección E.U. apatía de negros

Washington, octubre 31. (Latin-Reuters). La apatía amenaza con mantener en casa a muchos ciudadanos durante el día de la elección presidencial, aunque este pronóstico alcanza mayormente a los 15.400.000 votantes de color.

Representando 10 por ciento de los padrones, la mayor parte de los negros se inclinó tradicionalmente por el Partido Demócrata, y en esta oportunidad, el apoyo de la gente de color puede ser crítica para la lucha de Jimmy Carter por arrancar de la primera magistratura a Gerald Ford.

Sin embargo, la concurrencia de los negros

de las mesas electorales es generalmente baja. En 1972, sólo 8.800.000 (o el 65 por ciento) de los entonces 13.500.000 negros, depositaron su voto, mientras que 89 millones (o el 73 por ciento) de los otrora 121 millones de blancos hicieron lo propio.

Gigante dormido

"El gigante dormido de la política estadounidense", es como el congresal demócrata negro Walter Fauntroy describe a los votantes de su raza.

Sin embargo, los dirigentes negros trata-

— Pasa a la página 33 —

50 muertos dejó terremoto en Nueva Guinea

Jakarta, Oct. 31 (Latin-Reuters). Por lo menos 50 personas murieron en el segundo terremoto de entidad que afectó en cuatro meses a la provincia de Irian Java, Nueva Guinea.

Se teme que el total de muertos ascienda a más de 100.

La región más severamente afectada por el fenómeno natural fue la que circunda la aldea de Bune, en la cadena montañosa de Jayawijaya, en dicha provincia, en el sector indonesio de la isla en el Océano Pacífico.

La aldea de Bime está consti-

— Pasa a la página 49 —

32 guerrilleros abatidos en Argentina la semana pasada

Buenos Aires, octubre 31. (AP). (Por Vicente F. López). Los guerrilleros de izquierda sufrieron uno de sus peores reveses la semana pasada al ser abatidos 32 de ellos por las fuerzas de seguridad que en todo el mes de octubre dieron muerte a por lo menos 87, en tanto que se informó hoy que un dirigente de los "Montoneros" buscó asilo en la embajada de Venezuela. Fuentes gubernamentales no revelaron la identidad del asilado, pero el diario "La Opinión" lo describe como "un dirigente" de los "Montoneros", brazo armado de la radicalizada juventud peronista. No pudo obtenerse por el momento comentarios de la embajada.

"La Opinión dice que los medios militares "otorgan suma importancia" al episodio que "revela con mejor nitidez el grado de desarticulación de la guerrilla, y en términos políticos globales resulta más significativa que el a-

— Pasa a la página 36 —

Hay inscritos 12 candidatos más además de Ford y Carter

Washington, octubre 31. (UPI). Doce candidatos a presidente de la nación, aparte de Gerald Ford y Jimmy Carter, se presentan en los comicios del próximo martes, aunque no figuran oficialmente en los 50 Estados del país, anunció la Comisión Federal Electoral. Roger MacBride, que encabeza la candidatura del Partido Libertario (Conservador), está inscrito en 32 Estados, el número más alto entre los candidatos a excepción de los candidatos presidenciales de los partidos Republicano y Demócrata que aparecen en todas las listas estatales.

El candidato independiente Eugene McCarthy, cuya solicitud de inscripción en el Estado de Nueva York le fue denegada por las autoridades judiciales por incumplimiento de los requisitos establecidos, se presenta en 29.

Le sigue Peter Camejo, de antepasados sudamericanos, del Partido Socialista de Trabajadores, inscrito en 28; el Partido Laborista de Estados Unidos, de Lyndon Larouche, en 24, y Gus Hall, del Partido Comunista, en 20.

El ex gobernador de Georgia, Lester Maddox, del Partido Independiente Norteamericano, figura en 19, y Thomas Anderson, del Partido Estadounidense, en 18.

Los demás candidatos están inscritos en 10 Estados o menos.

Otra compañía sube precio de papel

Canadian International Paper Company, por medio de sus representantes en ventas International Paper Sales Company, avisa que a partir del primero de diciembre aumentarán sus precios a US\$20.00 más por tonelada de papel periódico. Este nuevo aumento en el papel periódico pone los precios a la par de los ya anunciados anteriormente por la Consolidated Bathurst Ltd., y el otro molino de papel Abiti Paper Company, cuyos precios aumentaron US\$20.00 a partir del 1º de noviembre.

en otras apariciones en público, el obispo, suspendido "A Divinis" por el Papa, no mencionó al Vaticano.

Hace solo una semana, exhortó

— Pasa a la página 38 —



VICTIMA DE GUERRA. Beirut, Líbano, Oct. 31 (AP). Mujeres musulmanas de duelo por un oficial de la milicia, cuyo asesinato provocó lo que los derechistas calificaron como una de las "atrocidades antirristianas más horribles" de la guerra civil del Líbano, que dura ya 18 meses.

Nuevo desafío de Lefebvre al Papa al ordenar 13 diáconos

Ecône, Suiza, octubre 31. (AP). El arzobispo conservador francés Marcel Lefebvre ordenó hoy a trece diáconos y un subdiácono en su seminario tradicionalista de aquí, en un nuevo desafío a la prohibición que le impuso el Papa Paulo VI. La pequeña capilla en que leyó su homilía estaba atestada de seguidores del prelado que rechaza los cambios litúrgicos aprobados por el concilio Vaticano Segundo. La mayoría eran franceses que vinieron en varios buses. Casi todos los diáconos ordenados son también franceses.

A diferencia de lo que ha hecho

18 muertos deja violencia en Rhodesia en últimas 24 horas

Salisbury, octubre 31. (Latin-Reuters). Cuatro civiles blancos, 12 guerrilleros y dos infractores de la tregua, también negros murieron en las últimas 24 horas, mientras tropas rodesianas penetraban en territorio mozambiqueño para adoptar represalias, anunció un comunicado oficial publicado hoy aquí. Un vocero gubernamental indicó que los guerrilleros aparentemente incrementaron su guerra de cuatro años contra el régimen de minoría blanca que está en el poder, en coincidencia con las negociaciones sobre el futuro del país.

Anoche murió un hombre blanco durante el ataque contra un motel en la ciudad de Victoria

Falls, en el noroeste, y los otros tres civiles fueron muertos por guerrilleros en Matabeleland, la principal zona meridional de Rhodesia que limita con Mozambique. Sólo se dio a conocer el nombre del primero de los muertos.

Fuerzas militares rodesianas

— Pasa a la página 78 —

Trata de despistar a policía atracador del banco de Niza

Niza, Francia, octubre 31. (Latin-Reuters). La policía sospecha que el ex paracaidista francés detenido por su conexión con el robo a un banco local en julio, trata de llevarla a una pista falsa al afirmar que entregó su parte del botín (unos 10 millones de dólares) a una organización derechista italiana, reveló hoy aquí un vocero policial. El vocero dijo que las autoridades están seguras de que Albert Spaggiari, que dice haber sido el cerebro de la banda que perpetró el multimillonario despojo, podría haber entregado su parte del botín a los derechistas libaneses, a través de un ex mercenario, Jean Kay.

Spaggiari, que es fotógrafo y profesa ideas de extrema derecha, indicó a la policía que fue el jefe

de la incursión al tesoro subterráneo del Banco Societé Generale, para financiar a un grupo hasta ahora desconocido de la "derecha italiana, denominada Catena (La Cadena).

Fuentes policiales señalaron que Spaggiari se habría reunido con Kay en agosto, y que el ex mer-

— Pasa a la página 49 —



REVISTA TROPAS. Tokio, Octubre 31 (AP). El primer ministro japonés Takeo Miki, en coche descubierto, revista las tropas de la Fuerza Nacional de Defensa en una base militar en Asaka, durante

una ceremonia para celebrar el vigésimo-segundo aniversario de la fundación de las Fuerzas Armadas Japonesas.

al cerrar la edición

INFORMACION EN PAGINA SETENTITRES